



Unidad política y social marca el inicio de la campaña de segunda vuelta de Jeannette Jara en El Monte

Description

Este domingo 30 de noviembre se desarrolló una intensa agenda de actividades en apoyo a la candidatura presidencial de **Jeannette Jara** en la comuna de El Monte, marcada por un ambiente de **unidad transversal** entre partidos, dirigentes y actores sociales del territorio.

Durante la jornada, que comenzó con un desayuno con actores políticos y sociales de El Monte, en el tradicional restaurante El Marino. Para luego continuar con un volanteo en las ferias más importantes de la comuna. Y, por último, una convocatoria masiva iniciada a las 17:30 horas en la Plaza Los Porotos, en donde se vivió una verdadera fiesta popular con vecinos y vecinas de la Comuna, en donde se abrió el micrófono a todos quienes quisieron entregar un mensaje.



La **Consejera Regional Maricel Donoso** por la Provincia de Talagante, valoró el tono del inicio de campaña:

"Partimos hoy día en la comuna de El Monte con mucha esperanza porque nos juntamos muchos partidos políticos, excandidatos a alcaldes y concejales. Aquí no está en disputa lo personal ni lo partidario, sino quién gobierna los próximos cuatro años", señaló.

Donoso subrayó que la unidad política no es retórica, sino una condición concreta que se manifestó durante toda la jornada:

"Estoy muy contenta de cómo nos hemos levantado y cómo nos hemos unido. Hoy tenemos desayuno, feria y en la tarde una gran actividad, una verdadera fiesta de la democracia", añadió.

La CORE hizo un llamado a desplegarse territorialmente para dialogar con todos los sectores, incluidos quienes votaron por otras opciones en primera vuelta:

"Hay que ir a convencer los votos, ya sea de Mathei, de Parisi. La estrategia tiene que ser redes sociales, territorio y unidad", enfatizó.

Por otra parte, **Raúl Leiva**, el diputado por el Distrito 14, enfatizó que **"Esta segunda vuelta se construye desde la unidad y la diversidad"**, reforzando el mensaje central de la jornada: la consolidación de un bloque amplio en torno a

la candidatura de Jara.

“La campaña parte con una **señal de unidad muy importante**, capaz de reunir a personas que pensamos distinto, desde el centro hasta la izquierda, en función de un interés superior: **Chile**”, expresó el parlamentario.

Leiva destacó que dicha unidad está alineada con el estilo político de Jara, a quien describió como una lideresa dialogante, capaz de integrar propuestas de otros sectores:

“Así se construye Chile, con ideas diversas, tomando opiniones distintas según las necesidades del país”, señaló.

En relación a los desafíos del territorio, especialmente en áreas rurales, el diputado insistió en reforzar el despliegue y la conversación directa:

“Se trata de conversar, entregar información y dialogar. Esperamos que los debates sean un punto de inflexión importante”, afirmó.



Un domingo marcado por actividades abiertas y participación ciudadana

La jornada de este **domingo 30 de noviembre** se estructuró en tres hitos principales:

- **Desayuno político** con dirigentes locales y militancia.
- **Feria informativa y comunitaria** durante mediodía.
- **Actividad central a las 17:30 horas en Plaza Los Porotos**, anunciada como “una fiesta de la democracia”.

Con esta agenda, el comando de Jeannette Jara inició una semana clave centrada en el terreno, la conversación directa y articulación política y social de la unidad en la defensa de la democracia, como expresaron sus organizadores.

El Maipo

Date Created

Noviembre 2025